

Theater in Kreuzmoor

Stück „De vermasselte Hochtied“ ab 27. Januar

■ Nach der Premiere gibt es weitere Termine Ende Januar und im Februar.

Südbollenhagen. Die Theatergruppe Kreuzmoor probt fleißig für das neue Stück, das am 27. Januar Premiere im Gasthof Jabben in Südbollenhagen haben soll. Gezeigt wird dann „De vermasselte Hochtied“, eine plattdeutsche Komödie in drei Akten.

Nina will heiraten. Und nichts und niemand kann sie von dieser Hochzeit abbringen. Aber der Bräutigam ist nicht wie von allen erwartet ihr Jugendfreund Nils, sondern der zwielichtige Lothar. Diesen hat sie erst vor kurzem kennen gelernt, nachdem sie von Nils enttäuscht wurde.

Aber wie hindert man Nina daran, sich in ihr Unglück zu stürzen. Ninas Mutter Rosi und auch ihre Tante Kathi machen sich nur Gedanken über die vorstehende Hochzeit und deren Organisation, übersehen dabei aber das wahre Ich von Lothar. Nur Opa Rudi hat sich durch seine gespielte Vergesslichkeit erfolgreich vor dem ganzen Rummel gedrückt und kann sich so ganz der Sabotage der Hochzeit widmen. Dabei bekommt er Unterstützung von Nils und Anja, der besten Freundin von Nina, und erfährt einiges über Lothars falsches Spiel.

Zu welchen Tricks Opa noch greifen muss, davon können



In der vergangenen Saison führte die Theatergruppe das Stück „De Titanic dröff nich unnergahn“ auf.

Bild: privat

So. 11. Dez. 2011

sich die Zuschauer nach der Premiere am 27. Januar, 20 Uhr, noch an folgenden Terminen überzeugen: Sonntag, 29. Januar, Sonntag, 5. Februar, und Freitag, 10. Februar, jeweils um 20 Uhr. An den Sonnabenden,

4. und 11. Februar, finden jeweils Nachmittagsvorstellungen mit Kaffeetafel statt.

Karten sind ab sofort im Tintenfass in Jaderberg und bei Bernhard Hattermann unter Telefon 04454/557 zu bekommen.